



昨年9月の大雪時の常総市役所周辺

答 相橋から常磐線までの用地交渉、工事を実施。
問 総合計画に防災ラジオの導入がある。いつ導入。
総務部長 導入に向けて事務を進めている。

市長 ゾーン30にしたが、死亡事故を含む重篤な事故が多発し、問題視している。

市長 ゾーン30にしたが、死亡事故を含む重篤な事故が多発し、問題視している。



安全・安心のまち
取手のために：

山野井 隆 議員



昨年9月の大雪時の常総市役所周辺

答 相橋から常磐線までの用地交渉、工事を実施。
問 総合計画に防災ラジオの導入がある。いつ導入。
総務部長 導入に向けて事務を進めている。

市長 ゾーン30にしたが、死亡事故を含む重篤な事故が多発し、問題視している。

市長 ゾーン30にしたが、死亡事故を含む重篤な事故が多発し、問題視している。



安全・安心のまち
取手のために：

山野井 隆 議員



双葉中央通り

答 相橋から常磐線までの用地交渉、工事を実施。
問 総合計画に防災ラジオの導入がある。いつ導入。
総務部長 導入に向けて事務を進めている。

市長 ゾーン30にしたが、死亡事故を含む重篤な事故が多発し、問題視している。

市長 ゾーン30にしたが、死亡事故を含む重篤な事故が多発し、問題視している。



安全・安心のまち
取手のために：

山野井 隆 議員

問 小貝川の危険重要度A
ランクへの対応を早急に。
建設部長 堤防本体ではなく、付属するものや文巻橋の高さ不足について、国が改修の優先順位を公表している。実施時期を早めるよう要望を続ける。

問 藤代地域の排水問題は、北浦川改修が要。改修の進行状況は。

答 どう生かす？
鬼怒川堤防決壊

遠山 智恵子 議員

問 9月10日の鬼怒川堤防決壊は、旧藤代地域の住民にとって人ごとではない。市として、どのように今後の教訓とするのか。

副市長 災害には莫大な経費が掛かる。いつ起きるかわからない災害に備え、基金を積み立てておいたり、危機管理を頭に入れながら対応している。

問 小貝川の危険重要度A
ランクへの対応を早急に。

建設部長 堤防本体ではなく、付属するものや文巻橋の高さ不足について、国が改修の優先順位を公表している。実施時期を早めるよう要望を続ける。

問 藤代地域の排水問題は、北浦川改修が要。改修の進行状況は。

答 ブラン30を有効に
双葉団地内

阿部 洋子 議員

問 双葉団地内は、ゾーン30（生活道路の安全確保のため、最高速度を30キロ）規制し、路面標示を整備して、通過交通や速度抑制を図る）関連工事として、U字溝を含む道路改良工事が行われている。しかし、地域住民でない通過車両は、今もスピードを出して抜け道として利用している。久賀小通りと中央通りの交差点に信号機設置を行

答 信号機設置と併せて要望していただきたい。

答 問題はなかつた？
かたらいの郷

小池 悅子 議員

問 かたらいの郷利用者に、疥癬感染者が発生し、

答 マットはこまめに替えていた。畳も全部交換する。

答 マットはこまめに替えていた。畳も全部交換する。

答 ノルウエー疥癬であれば感染力が高いので非常に問題だが、通常疥癬は水虫など、どこでもかかり得る病気。念を入れて予防する。

答 以前、トランス脂肪酸を含むマーガリンを学校給食から排除を求める質問を行った。現状は。

問 夜眠れないほどのかゆみなど、病気を患つてしまつた人たちへの責任は。

答 責任を持つて利用中止をした。無責任にやつてい

答 責任を持つて利用中止をした。無責任にやつてい

答 責任を持つて利用中止をした。無責任にやつてい

答 提供していない。

答 戸頭住民との約束を果たせ！

答 関戸 勇 議員

答 戸頭住民との約束を果たせ！

答 関戸 勇 議員

問 昭和58年に戸頭公民館は、住民参加型で市との協

答 戸頭駅前、国道下のトンネルが暗い。対応を。

答 戸頭駅前、国道下のトンネルが暗い。対応を。

答 戸頭駅前、国道下のトンネルが暗い。対応を。